



7月31日[±] 岩美町ケーブルテレビ 開局記念式典

岩美町のケーブルテレビが本格的に始まるのを記念して、開局記念式典が行われ、総務省中国総合通信局中溝放送部長、岩美町津村議長、榎本町長が放送開始のレバーを作動しました。ケーブルテレビが町内全域に敷設されたことで、デジタル放送やインターネットの環境が整っただけでなく、定住対策や医療・福祉分野への活用も期待できます。



7月31日[±] ケーブルテレビ開局 特別番組生放送

本格的に放送開始したケーブルテレビ開局を記念し、特別番組を生放送しました。開局記念式典の様子、岩美町のチャンネル『岩美町トピックス』の番組制作に当たるスタッフ紹介、当日同時開催の岩美駅開業100周年記念イベントとの中継等が放送され、ケーブルテレビの開局を祝いました。



ぞーれ！
しゃんしゃん
しゃん♪

祝 7月31日[±] 岩美駅開業100周年



イベントステージ/多くの団体が出場し、駅100年をお祝い

明治44年6月10日に開業し、100周年となる岩美駅を祝って、記念式典、イベントステージ等が開催され、100年という古の歴史の重みを感じながら、これからの新しい岩美への期待を込めました。



駅関連資料展示場【観光会館2F】家族連れや鉄道ファンなど、400人を越える来場者にぎわいました。



記念碑建立の除幕式

7月31日[±] 2,500発の大輪が夜空に！！

今年も元気にはじけた浦富海岸元気フェスティバル いわみ夏祭り。龍神太鼓、傘踊りなどのイベントステージでにぎやかに開始されました。

夜8時、ゲスト佐々木えるざさんのカウントダウンの合図で、花火を開始。約2,500発の大輪が夜空に広がり、観客を魅了していました。

